

## みのりの里「スイセン」早咲き品種 咲き始め！

現在、みのりの里で早咲き品種の「スイセン」が咲き始めています。  
4月上旬頃から、国内最大級 約210万本のスイセンが、みのりの里 スイセンガーデンのなだらかな丘一面に咲き広がる見込みです。  
その他、「ウメ」が一部品種咲き始め、4月上旬には「ハナモモ」が開花予定です。

### みのりの里 開花状況 (3/12 現在) ※別紙参照

名称	開花中の品種	開花状態	開花期間
スイセン	アーリーセンセーション	早咲き品種 咲き始め	3月中旬～4月中旬 ※1
ウメ	八重寒紅、未開紅	一部品種 咲き始め	3月中旬～4月中旬
ハナモモ	—	蕾	4月上旬

※1 「スイセン」がスイセンガーデン一面に咲き広がる時期は、4月上旬頃～見込み



見頃時期のみのりの里 スイセンガーデンの様子(2024年4月5日撮影)

## お問い合わせ先

### 国営備北丘陵公園

グリーンウインズ共同体 備北公園管理センター  
企画広報課 課長補佐 清水(しみず)

〒727-0021 広島県庄原市三日市町 4-10  
TEL: 0824-72-7000 FAX: 0824-72-7828  
メール: kikaku@bihoku-park.jp  
ホームページ: <https://www.bihokupark.jp>  
Instagram: <https://www.instagram.com/bihokupark/>



「スイセン(アーリーセンセーション)」の現在の開花状況(2025年3月12日撮影)

**開花エリア**



※最寄駐車場は第6駐車場です